



## Anuncia Mier que no va a España porque acudirá a marcha de AMLO

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE GÓMEZ).- El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció que no acudirá a la Reunión Interparlamentaria México-España, que se celebrará en Madrid este fin de semana.



Lo anterior, debido a que participará en la marcha convocada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el próximo domingo 27 de noviembre.

"Tomé la decisión de quedarme a atender la agenda legislativa y acudir junto al pueblo a

la marcha de celebración de la llegada de la 4T. No iré a Madrid a la Interparlamentaria México-España", escribió en su cuenta de Twitter.

También lamentó que no podrá saludar al embajador Quirino Ordaz. "Lo lamento por todo, incluido saludar al embajador @QuirinoOC. Ya habrá chance."

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/anuncia-mier-que-no-va-espana-porque-acudira-marcha-de-amlo>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

19/11/2022

LEGISLATIVO

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/anuncia-mier-que-no-va-espana-porque-acudira-marcha-de-amlo>